

06.03.2006 - 09:53 Uhr

Record de dons pour Helvetas

Zurich (ots) -

Avec plus de 12 millions de francs de dons résultés, 2005 est une nouvelle année record pour l'organisation suisse de coopération au développement Helvetas. Les recettes des dons ont augmenté de 7% par rapport à l'année précédente.

En 2005, Helvetas a récolté 12,4 millions de francs de dons, ce qui constitue son meilleur résultat en 50 ans d'histoire. Le précédent record de 11,5 millions de francs de dons de 2004 a ainsi été dépassé de 7,8%.

En 2005, la Chaîne du Bonheur a versé 3,4 millions de francs pour des projets d'aide d'urgence et de reconstruction d'Helvetas au Sri Lanka; ils s'ajoutent aux 12,4 millions de francs obtenus. Helvetas a ainsi pu augmenter d'un tiers ses moyens financiers pour aider des populations économiquement défavorisées ou touchées par des catastrophes naturelles.

Fondée en 1955, Helvetas est la première organisation de développement privée de Suisse. Elle mène aujourd'hui des projets dans 20 pays pauvres d'Afrique, d'Asie et d'Amérique latine, en priorité dans l'approvisionnement en eau, la sécurité alimentaire et la promotion des revenus. Helvetas est une association politiquement et confessionnellement neutre, portée par 43'000 membres et 40'000 donatrices et donateurs.

Contacts pour les médias:

Patrick Schmitt, Secrétaire romand, 021 323 33 73

Andreas Friolet, chargé de presse, 044 368 65 23

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100000432/100505447> abgerufen werden.